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＼ 市民ライターがまちの話題をお届け!! ／

広報ひだまち特派員レポート
（特派員：水樹 華・岡田 直樹）

特 レ ポ いろいろ
まちの話題

さまざまな個性あふれる木々を眺める「眺木展」が開

催されました。この日は作品の解説ツアーが行われ、

出展者が素材を入手した経緯、思い出、作品に抱いて

いる思いなどを聞きました。

個性的な木々を眺める 「眺木展」が
円光寺で開かれました

5/6特 レ ポ

障がい者自立支援施設「憩いの家」が、草福連携事業

として試作した「ヨモギ入浴パック」を増産するた

め、ヨモギ畑の拡張作業を行い、施設利用者やボラン

ティア29名が参加しました。

3/16

市が取り組む「飛騨市広葉樹のまちづくり」の一環と

して、古川小学校と宮川小学校で市職員から森と木

の話を聞きながら木製のアサガオの鉢キットを組み

立てました。

5/9 特 レ ポ 5/10 特 レ ポ

フィンランドの伝統的な投てき競技をもとに開発さ

れた軽スポーツ「モルック」の普及を図るため、古川

町黒内の屋内運動場で体験教室が開かれ、家族連れ

など約20人が参加し、楽しい時間を過ごしました。

5/14

「岐阜の川人文化研究会」の長尾伴文代表による宮川

などで行われた昔の伝統漁法の解説と、地元調理師

が考案した釣り場ごはん「三魚いなり」の試食会が、

飛騨古川さくら物産館・蔵ホールで行われました。

5/13 特 レ ポ 特 レ ポ

市民病院独自の院内制度「里山ナース院内認定制度」

を修了した看護師９名と「院内喀痰吸引認定療法士

認定制度」を修了した理学療法士２名に認定書と

バッチが手渡されました。

5/2
市民病院人材育成プロジェクト
認定証授与式が行われました

憩いの家とヨモギ畑の
整備を行いました

新しい軽スポーツ 「モルック」 の
体験教室が開かれました

伝統漁法の解説や
三魚いなりの試食会

飛騨市産の広葉樹を使った
アサガオの鉢を製作しました
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いろいろ
まちの話題

ホームページと SNS で掲載以外のまちの話題も配信中！

飛騨市役所

災害時の避難行動などを追体験できるシミュレー

ションゲーム「風水害24」を通して、防災の知識と技

能を学ぶ授業が５月17、18両日、古川中学校の１年生

を対象に行われました。

古川中学校１年生を対象に
防災の体験ゲームを行いました

5/17・18特 レ ポ

神岡城を眺めながら野点を楽しむイベントが開かれ

ました。赤い傘や毛せんが敷かれた会場には多くの

市民や観光客が訪れ、表千家茶道和敬会の皆さんが

抹茶を点てて出迎えました。

3/16

地採れの山菜や特産品などを販売する「第９回飛騨

かわい山菜市」が、ゆぅわ～くはうす周辺で行われま

した。地元で採れたタケノコやワラビ、ゼンマイなど

がずらりと並び、多くの人でにぎわいました。

5/21 特 レ ポ 5/21 特 レ ポ

神岡町の浅野浩さんが百歳を迎えられ、市から花束

等のお祝いを贈りました。長生きの秘訣は、「病気を

しないようにすること」と話され、家族への感謝の言

葉を涙ながらに語られました。

5/23

専門家の解説に耳を傾けながら城跡を巡り、中世武

士の暮らしを体感する山城ツアー「飛騨の城跡へ行

こう！」が始まり、初回は神岡一帯を治めた江馬氏ゆ

かりの「傘松城跡」を訪れました。

5/21 特 レ ポ 特 レ ポ

小学校を対象にした「キッズガーデニングプロジェ

クト」を進めているサントリーフラワーズ（株）から、

河合小学校と宮川小学校、古川西小学校に対し、それ

ぞれ96株の花苗が贈られました。

5/15
サントリーフラワーズ（株）が
市内の小学校へ花苗をプレゼント

神岡城を眺める
野点が行われました

浅野浩さんが
百歳を迎えられました

山城ツアーで傘松城跡
を訪れました

地採れの山菜や特産品を販売する
飛騨かわい山菜市でにぎわいました
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永きにわたり教育業務に従事され、教育振興に多大

な貢献をされたとして、古川町末広町の岡部勲さん

に対して高齢者叙勲・瑞宝双光章が贈られ、市役所

で伝達式が行われました。

5/25 特 レ ポ

飛騨流葉数河カントリーウオーク運営委員会主催

で、洞・数河林道より流葉山周辺を散策するひだ流

葉トレッキングが行われました。参加者らは、新緑の

自然の中を歩きながら、山菜採りも楽しみました。

5/27
ひだ流葉トレッキングが
開催されました

教育振興に永年貢献された
古川町の岡部さんに叙勲の伝達

４月25日に開催した第１回目は、市民全体会議でいただいた多くの

意見を事業や20周年の迎え方などカテゴリーに仕分けし、具体的な

内容や手法を検討するための作業を行いました。

４月に開催した市民全体会議の際に募集しお申込みいただいた皆さんでコアメンバー会議を開催しました。

５月19日に開催した第２回目は、深掘りしていく事業について、どん

な実施方法や内容のお祝いがよいかなど話し合い、市への提言をま

とめる作業を行いました。

今後は６月と７月に会議を行い、提言の提出は７月下旬を目指して

います。

みんなで のお祝い事業を考えよう！飛騨市20周年

を開催しましたコアメンバー会議


